



La Journée Mondiale de la Sclérodémie à Caen

Le samedi 29 juin 2024, une cinquantaine de personnes s'est retrouvée au CHU de Caen pour la 5ème année.

Ce matin-là, un des objectifs de l'ASF a été atteint : rassembler ses membres malades et/ou aidants autour des soignants, pour certains présents chaque année.

La question des risques vasculaires a été abordée, avec un retour sur les premières sessions d'éducation thérapeutique. L'assistance a également pu profiter de précieux conseils et informations en lien avec la dermatologie.

Les présentations et explications des intervenants se sont mêlées aux questions et interrogations des participants, donnant des échanges, comme toujours, fort intéressants et instructifs.

Un groupe d'une dizaine de personnes a prolongé le plaisir d'être ensemble, dans la convivialité, au Buffalo Grill. Le Dr Jonathan Boutemy, médecin interniste, en faisait partie.

Période estivale oblige, on s'est quittés en se souhaitant de bonnes vacances !

Marilyne ROI, Déléguée ASF Normandie

